

## Strahlungsarme Schnurlostelefone

Ältere Schnurlostelefone des CT1+ und CT2 Standards die weitläufig als strahlungsarm gelten, weil sie analog und nur beim telefonieren senden, dürfen ab dem 01.01.2009 nicht mehr genutzt werden.

Darauf weist die Bundesnetzagentur in Bonn hin. Alternativen sind die ECO DECT Telefone. Besonders solche, die nur beim telefonieren senden. Aber auch hier gilt, Funktelefone so kurz wie möglich benutzen.

**Christian Böhm, Arbeitskreis Elektrosmog  
im Landshuter Umweltzentrum e.V.**



Landshuter Umweltzentrum e. V.  
Altstadt 105 · 84028 Landshut  
Tel./ Fax: 08 71 / 9 74 55 55  
E-Mail: [info@la-umwelt.de](mailto:info@la-umwelt.de) · [www.la-umwelt.de](http://www.la-umwelt.de)